

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Más de 300 alumnos de Puente Genil aprenden a evitar el riesgo en carretera



REDACCIÓN 02/05/2017

Más de 300 alumnos de Educación Secundaria de Puente Genil (Córdoba) han asistido durante esta mañana en dicho municipio al espectáculo audiovisual, denominado 'Road Show', para aprender a evitar conductas de riesgo. La Consejería de Salud, a través del Plan Integral de Atención a la Accidentabilidad, pone en marcha esta iniciativa con el objetivo de prevenir accidentes de tráfico en adolescentes.

El Road Show es la segunda de las actividades que contempla el programa 'Sobre Ruedas'. La primera acción de este programa es la campaña 'Te puede pasar', dirigida a jóvenes de 15 y 16 años, que consiste en charlas formativas que se han impartido en los institutos.

Así, alumnos de 4º ESO, 1º bachiller, ciclos formativos de los institutos de Enseñanza Secundaria Manuel Reina, Ingeniero Juan de la Cierva, Profesor Andrés Bojollo, Centro Docente Privado Colegio Alemán y el colegio Compañía de María participan durante la mañana en esta actividad que incluye los testimonios de profesionales implicados en la atención de los siniestros y de las propias víctimas y sus familias.

Durante dos horas, alumnos de 15 a 18 años han asistido a este espectáculo protagonizado por víctimas reales de accidentes de tráfico, incluidos los familiares, y el personal de los servicios de emergencias. Han asistido a la actividad el alcalde Esteban Morales y concejales, Silvia Calzón directora gerente del Área Sanitaria del Sur de Córdoba, Nicole Palacios, responsable provincial en Córdoba, de la estrategia Red de acción local en salud (RELAS) y David Ruiz, director de la UGC de Puente Genil, junto a profesionales sanitarios de la localidad.

**Puente Genil noticias.com**  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## El Teatro Lírico andaluz pondrá en escena "el Barbero de Sevilla" el 5 de mayo

Virginia Requena02/05/2017

El Teatro Lírico Andaluz pondrá en escena en el Teatro Circo el viernes 5 de mayo, a las nueve de la noche, la zarzuela "El barbero de Sevilla", evento cultural que organiza la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Puente Genil en colaboración con la Asociación Amigos de la Música. "El Barbero de Sevilla" es una zarzuela, en un acto, dividido en tres cuadros, con libreto de Guillermo Perrín y Vico y Miguel de Palacios, y música de

Gerónimo Giménez y Manuel Nieto, cuyo estreno tuvo lugar en el Teatro de la Zarzuela de Madrid el 5 de febrero de 1901.

La acción de “El barbero de Sevilla” transcurre entre Madrid y Burgos en 1901 y es “reseñable” la técnica del teatro dentro del teatro “ofreciendo siempre una visión caricaturesca y paródica con resultados felices”. A lo largo de la obra se suceden una serie de divertidas situaciones de encuentros y desencuentros propias de las comedias de enredo

## El Cirio acogió la primera eliminatoria del concurso Membrillo de Oro

Virginia Requena 02/05/2017

El Cuartel de la Corporación Bíblica “El Cirio” acogió la primera de las eliminatorias del Concurso de Cante Flamenco “Membrillo de Oro” cuya quinta edición contará con la participación de 25 cantaores y cantaoras procedentes de distintos puntos de la geografía andaluza.

En esta primera fase actuaron Juan Miguel Calvillo del Pino “Juanmi Calvillo” (Lucena); Francisco Manuel Jurado Cáceres “Francisco Jurado” (Puente Genil); Josefa Colmenero Escribano “Fina Colmenero” (Torre del Campo); Francisco Borrego Díaz “Paco Borrego” (Villa del Río); Joaquín Muñoz Mata “El Mata” (Lucena) y Cristina Pedrosa Sánchez (San Sebastián de Los Ballesteros). Les acompañó al toque Jesús Zarrías. PUEDEN VERLA EN GRUPO COMUNICA (Consulte nuestros servicios, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

El resto de las sedes del resto de las fases serán las del Cuartel de Las Cien Luces (12 de mayo); Salón Fosforito del Hotel Las Acacias (19 de mayo) y el Patio del ex convento de Los Frailes (26 de mayo). La final será en el Teatro Circo del 10 de junio. Acompañarán a los cantaores las guitarras de Jesús Zarrías y Antonio Cáceres.

La presente edición también recompensará al ganador con la grabación de un Cd, en esta ocasión en el estudio Córdoba Sur, de Jesús Zarrías, aparte de los 2.000 euros de premio. El segundo clasificado recibirá 1.000 euros y trofeo y el tercero 500 euros y trofeo. El premio especial “Fosforito” al mejor Zángano recibirá 500 euros, otorgándose para los finalistas dos accésits de 250 euros.

El Concurso Membrillo de Oro, que organiza la delegación municipal de Promoción del Flamenco del Ayuntamiento de Puente Genil, cuenta con la colaboración de la Diputación de Córdoba, el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y el Instituto Nacional de la Artes Escénicas y de la Música.

## Abierto hasta el 13 de mayo la convocatoria de subvenciones del ayuntamiento de Puente Genil 2017

Virginia Requena 01/05/2017

Tras la publicación de las bases en el Boletín Oficial de la Provincia, hasta el sábado 13 de mayo permanecerá abierto el plazo para que las asociaciones y deportistas individuales puedan presentar sus proyectos a la convocatoria de subvenciones municipales 2017, convocatoria que cuentan con una partida presupuestaria de 100.000 euros, 20.000 más que el pasado año, y que presenta como novedad la subvención de 10.000 euros destinada a deportistas individuales.

Según recogen las bases, se subvencionará el 75 % de los proyectos aprobados hasta un total de 2.500 euros por colectivo, mientras que los deportistas podrán presentar un solo proyecto valorado en un máximo de 2.000 euros, pudiendo cubrir la subvención un máximo de 1.500 euros. En ambos casos existe la posibilidad de que se solicite un adelanto del 50 % de la subvención una vez que la resolución sea definitiva.

La delegación de Participación Ciudadana señala que realizará una sesión formativa para resolver las dudas de la convocatoria el jueves 4 de mayo a las diez de la mañana en el salón usos múltiples de la Biblioteca Ricardo Molina, sesión que se repetirá al día siguiente a las seis de la tarde para aquellos que no puedan asistir a la primera, recordando que este año, como novedad y en base a la Ley de Administración Pública, las solicitudes, acompañadas de la documentación requerida, deberán presentarse de manera exclusiva a través del registro electrónico del Ayuntamiento de Puente Genil.

El acceso a la tramitación electrónica estará disponible desde la sede electrónica y se realizará a través del formulario habilitado al efecto que contendrá la misma información que figura en la solicitud y anexos de la convocatoria. Las solicitudes irán firmadas electrónicamente por la Asociación o por el/la representante legal del colectivo, proporcionando el registro electrónico un documento de acuse de recibo de la transacción realizada.

## Besamanos a la Patrona el Día de la Cruz

Virginia Requena 02/05/2017 La Cofradía de Ntra. Sra. la Purísima Concepción, Madre de Dios coronada, Patrona y Alcadesa perpetua de Puente Genil celebra el próximo miércoles 3 de mayo, "Día de la Cruz", el tradicional y solemne Besamanos a la Patrona de Puente Genil desde las 11 hasta las 21h ininterrumpidamente. Durante la jornada los niños y devotos serán presentados y envueltos en el manto azul de la Santísima Virgen. Además, como en años anteriores el Grupo Joven de la Cofradía se encargará del montaje del altar. La Cofradía invita a todos los fieles a participar del popular "MES DE MARÍA", que da comienzo el día 1 y que finaliza el 31 de mayo en su Santuario, con el siguiente orden: A las 18:30 Rezo del Santo Rosario, Ejercicio del Mes de María y Santa Misa a las 19h presidida por D. José Cosano Cantalejo.